

Kia-Fahrer gerät wegen Unterzuckerung in eine Notlage

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 14. November 2021 um 22:08 Uhr

Aufmerksame Verkehrsteilnehmerin alarmierte die Polizei

Kia-Fahrer gerät wegen Unterzuckerung in eine Notlage

Sonntag 14. November 2021 - **Burgstemmen (wbn)**. **Eine aufmerksame Autofahrerin hat einen Kia-Fahrer vor Schlimmerem bewahrt.**

Sie bemerkte seine unkonzentrierte Fahrweise und sah, dass er in einer Bushaltestelle rechts rangefahren ist. Es handelte sich um einen Krankheitsfall. Der Mann war stark unterzuckert und völlig teilnahmslos.

Fortsetzung von Seite 1

Mit einem Rettungswagen wurde er in ein Krankenhaus gebracht. Nachfolgend der Polizeibericht: "Am Sonntag gegen 14 Uhr meldete eine Verkehrsteilnehmerin, dass der vor ihr fahrende Fahrzeugführer eines Pkw KIA sehr unsicher fahre. Bereits vor dem Eintreffen der Polizei hielt der Pkw KIA in Burgstemmen in einer Bushaltestelle an.

Der 75-jährige Fahrzeugführer aus Sehnde wirkte bei dem Eintreffen der eingesetzten Beamten an der Bushaltestelle apathisch und war nur noch bedingt ansprechbar.

Die angeforderte Rettungswagenbesatzung stellte eine starke Unterzuckerung bei der Person fest. Die Person wurde in ein Krankenhaus verbracht."